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ライオンズ・クエストプログラム
セミナー

井 上 法 雄幹事

9月13日土曜日ライオンズクラブ国際協会 336－

B 地区合同の『ライオンズクラブクエストセミナー』

岡山プラザホテル13 時開催に参加してまいりまし

た。参加者は、森田 RC、安田会長、山根青少年

委員長と私井上、私の乗用車にて 9 時に出発、12

時過ぎに到着いたしました。式次第に沿っての開会

宣言、出席者紹介、ガバナー挨拶のあと、実際に

研修に入りました。私も『クエスト』という言葉をき

き、何のことやらよくわからなかったのですが、『探

す、探索する』とかという意味があるようですが、

ネットでライオンズクエストと検索すると、サイトがあ

り、その意味がしっかりと表示されます。研修の中

では、いろいろなことを学習させていただきました。

私が理解するところの、ライオンズクエストとは子供

たちがライフスキルを身につけ自信を高めること、そ

して、その自信により、薬物乱用防止等の諸問題を、

よりよい方向へ導くための青少年の人格教育プログ

ラムであります。その概要はホームページに詳しく掲

載しております。興味のある方は、ぜひご覧下さい。

http://www.lionsclubs.org/JA/lions-quest/index.

html

そのクエストプログラムが、実際にいくつかの

小学校で導入されており、その支援を、その地区

のライオンズクラブが行っていて 336 － B 地区

でもそのような活動を広めていただきたいという

趣旨のものでした。

私どもは、実際にその授業の様子を、講師の先

生より、実践させていただきました。内容的には、

行動する、実践する、自分で考える、道徳教育と

いう印象を受け、これは、子供だけでなく自分の

会社の社員に受けさせたいと思える程、よく考え

られたすばらしい内容でした。なかなか文章では

表せませんが、将来いなばライオンズでも、この

内容に触れる機会があると思いますが、是非とも

皆様方には積極的に参加していただき、ご検討い

ただければと思います。参加して残念だったのは、

なんと 7R － 1Z はうちのライオンズしか参加し

てなかったということです。

行き帰りの道中、先輩方よりいろいろなお話を

聞きました。このような機会に積極的に参加し、

交流を深め、お話を聞く。いなばライオンズは、

すばらしいクラブであることをもう一度再確認し

ました。帰りに、田淵前会長お勧めのラーメンを

森田RCにご馳走になりました。おいしかったです。
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現在例会での服装は、背広にネクタイ着用に

なっている。これを、自由にしてはどうか？

朝のニュースのテレビを見てもNHKは、背広

にネクタイであるがスポーツ番組などはノーネク

タイである。民放はネクタイ着用、ノーネクタイ

それぞれのアナウンサーがいる。アナウンサーに

よりネクタイが似合う人とそうでない人がある。

又その人の性格などにもよるのでは？

NHK毎週日曜日朝の経済羅針盤では、関口キャ

スターが今話題のリーダーを招いて、会社の取組

や社長の素顔にインタビューを行っている。この

服装は、司会者も招かれた社長もジャケットスタ

イルにノーネクタイである。

服装のマナーは、その状況（目的、場所、時間

など）にふさわしい服装を着けなければいけない。

例えば、冠婚葬祭、記念事業、企業・家庭訪問す

るセールスマン、現場作業、面接、デート、スポー

ツなど様々な状況にふさわしい服装を心がけなけ

ればならない。

さて、我がクラブ毎月 2回の例会はどんな集ま

り会合であろうか？

①ボランティアの団体である。

②例会では、社会奉仕について協議し、実行し、

そして報告する。

③異業種、年齢差等様々の人が集まり、友好を育

み、親睦を図り、相互理解の絆による交流を深

める。

④その他

ライオンズクラブ活動の重要な例会が、皆が楽

しく、愉快に、有益になるよう努力しなければい

けない。

こうしたボランティア団体で異業種、年齢差等

様々の人が集まる会合に、背広にネクタイを着け

て出席しなければならないだろうか、甚だ疑問で

ある。背広にネクタイ姿のかしこまったスタイル

よりも服装を自由にし、気楽なリラックスしたス

タイルで例会出席したいものである。小生も若い

ときはネクタイ絞めるのも苦にならなかったが、

還暦を過ぎて古希が近づくとネクタイ絞めるのが

億劫になってきた。又、見た目も余り褒めたもの

でない。服装のマナーでその状況と共に年齢にふ

さわしい服装もあると思う。、昔、男は外見なん

か気にしてはいけない、そんな時間があったら仕

事しろと云われた時もあった。今はそれぞれが他

人に不快な印象を与えない自分の好きな服を上手

に着ることによって、装いがそれを楽しくさせて

くれたり、気分が良かったり生活をエンジョイさ

せてくれる。

時代は変化し、会員も減少している昨今。他の

クラブでは会員維持の対策として服装を自由にし

たクラブもある。ライオンズクラブも昔のままで

なく時代の変化と共に変わらなければならないと

思う。このことから例会の服装は、背広にネクタ

イもよし、又ノーネクタイもよし、それぞれ自由

にして楽しい有意義な例会に出席したいものであ

る。但し、記念式典、祝賀会、他クラブメーク・アッ

プ、訪問等はそれぞれの服装で参加して頂きたい。

服装について

木 下 義 章会員委員会委員長
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朝の清掃奉仕

谷 尾 喜 次環境保全公衆安全委員会委員長

9 月 21 日、今年度第一回目の朝の清掃奉仕作

業を行いました。

久しぶりの雨で、奉仕作業はどうかと思ってい

ましたが作業開始の頃には雨がやんでクラブ員は

心配しながら多数集まってきました。

遠くは大山町より朝 5時出発して、奉仕の心使

いに深く感謝しています。

今年は特に高温であり、樗谿公園内の常緑樹は

大変緑深く成長していますが、落葉樹のウメ、ヤ

マボウシ等は非常に弱っています。2ヶ月も早く

黄葉し落葉しています。クラブ員として心配して

います。みどりのオアシス市民の憩いの場、樗谿

公園を今以上に管理しましょう。

委員会では今後 3回計画しています。今以上に

多数の参加をよろしくお願いいたします。40 周

年記念事業、いなばの森（出合の森）コナラ、モ

ミジ等生育は順調に成長しています。植え付時は

50 センチ。現在は 80 センチくらいのものができ

ました。近くに行ったときはよってみてください。

CO2 の削減になります。環境保全委員会は県民市

民を対象にがんばっていきたいと思います。

参加者　井上　角谷　佐々木　砂田　高塚　谷尾

谷口亮　田渕　西山　仁保　野村　福井　松本繁

安田　山根秋　渡邉　L16 名　奥田　LS1 名

事務局
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2008年8月ゴルフ同好会便り

下石選手 入会2度目の優勝おめでとう
BG 木下修司選手

歓迎新入会 木下修司選手 今後のご健闘をお祈りいたします。
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9月第1例会（4日）

・森田勝憲…8月23日の2Zでのガバナー公式訪問

のもようが日本海新聞に掲載され、小生が小

さく写っていたそうです。又、当クラブの会

報「いなば」にのせて頂きありがとうございま

す。

・田渕吉男…9月会報に職場紹介が載りましたの

で、ドネーションさせて頂きます。

・林　憲二…中央病院の近くにあるローソン鳥取

秋里店は今までローソンの直営店舗でしたが、

9月1日より私どもが引継いでやっております。

鹿野町店と同様に、近くを通られました際、御

利用いただければ幸いです。

・下石明義…8月のクラブゴルフで、高ハンデ、

良きパートナーに恵まれ、優勝する事が出来ま

した。壱岐さん、山本孝夫さんご指導ありがと

うございました。PS.グロスが2ケタならよかっ

たのですが、次回も頑張ります。

・中山　修…この度、10/1華道家こと假屋崎省吾

さんをとりぎん文化会館　梨花ホールにお招き

し、お花を生けるリサイタルをおこなうはこ

びとなりました。鳥取県をはじめ、各種テレビ

局、新聞社さんからの後援も頂きました。絶対

に成功をさせたいと思っています。なにとぞ、

皆様のご協力のほど、よろしくお願いします。

今月の第2例会にてお案内させて頂きます。

9月第2例会（18日）

・生駒　蔵（鳥取千代LC）…青い空の色が日一

日と透き通るこの頃、投稿掲載会報と併せ、原

田会報委員長よりドネーションまで頂戴し、ま

ことに恐縮しているところでございます。原田

委員長の几帳面な一面をかい間見た思いで、わ

がクラブの例会（偶々貴クラブの粟嶋ライオン

がメイクにお出ででした）で林会長が会報とお

礼の文を発表いたしました。ご報告とあわせ御

礼を申し上げます。ありがとうございました。

・田渕吉男…会員増強部門で優秀賞を頂きまし

た。

・原田　進…当社の、LEDランプ商品を、大阪

でプレゼンテイションさせて頂きました。その

事が新聞に掲載されましたので、ドネーション

致します。

・塚野真樹…この度、ガイナーレ鳥取支援募金活

2008 年 8月例会成績表　8月 31日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
優勝 下石　明義 103 36 67
2 西山　　弘 　94 25 69
3 福島　德男 88 18 70
4 横山　賢二 104 33 71
5 木下　修司 82 10.8 71.2
6 田淵　吉男 98 25 73
7 砂田　典男 89 16 73
8 安田　　勤 110 36 74
9 山本　孝夫 102 28 74
10 矢野　信也 90 15 75
11 壱岐　昇一 113 36 77
12 加納　義信 94 16 78
13 西尾吉兵衛 130 50 80
14 川田　善忠 96 16 80

順位 氏名 GROSS HNCP NET
15 藤森　寛義 114 30 84
16 石賀　伸也 127 40 87
17 仁保　統博 NR 8

ベストグロス賞 木下　修司
ドラコン№ 3 西山　　弘
　　　　№ 12 川田　善忠
ドラタン№ 3 横山　賢二
　　　　№ 12 矢野　信也
ニアピン№ 2 砂田　典男
　　　　№ 7 福嶋　德男
　　　　№ 11 安田　　勤
　　　　№ 16 壱岐　昇一

優勝の弁

去る、8 月 31 日の月例クラブゴルフでは、高

ハンディ、好メンバー（壱岐さん、山本孝夫さん）

に恵まれ、優勝することができました。ありがと

うございました。

しかし、優勝には満足しておりません。歳を重

ねる毎にハンディは増え、ボールの飛びも悪くな

りスコアは 3 桁でした。（3 年前の 8 月に優勝し

た時は 2桁だった…）とはいえ、8月は私の誕生

月！ゴルフの神様が降りて下さっているのでしょ

うか…来年の 8月には是非、2桁で優勝をしたい

と思います。



－ 7 －

★9月4日　第969回例会　12：20～　鳥取ワシン

トンホテルプラザ

（純出席率71.8.％　M後率90.1％）

＜幹事報告＞

・2009鳥取・因幡の祭典実行委員会より御礼と報告

・第一回7Rリジョンレベル会員委員会開催

日　時　2008年9月16日（火）13：00～

場　所　ホテルセントパレス倉吉

出席者　木下

・LCIFセミナー開催について

日　時　2008年9月26日（金）13：00～16：00

場　所　岡山プラザホテル

講　師　国際協会LCIF財団　田辺課長

・第47回アジアフォーラム旅行日程について

日　時　2008年12月4日（木）～7日（日）

場　所　香港

・「ガイナーレ鳥取」支援のお願い

＜委員会報告＞

・会員…会員手帳配布について

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月21日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・保健委員会…平成20年度臓器移植推進街頭キャ

ンペーンについて

日　時　10月26日（日）10：15～11：30

場　所　ジャスコ鳥取店

★9月11日　理事会　11：30～　丸茂

理事14名出席

★9月18日　第970回例会　12：20～　鳥取ワシン

トンホテルプラザ（純出席率58.8％）

＜幹事報告＞

・2007～2008年度後期ガバナーズ・アワード披露

・第55回336－B地区年次大会事務局開局について

場　所　津山市山下30－9　津山商工会館3F

開局日　2008年9月1日

ホスト　2R－1Z～3Z

＜委員会報告＞

・会員…「ライオンズクラブについて」アンケー

ト実施について

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月21日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

動に、絶大なご協力賜りました事、心より御礼

申し上げます。皆様のご浄財に支えられ、活

動を行なえていることを肝に命じて前進致しま

す。ご協力頂いた皆様には、後日、試合招待券

ともなる御礼状をお届けいたしますので、ご確

認頂くと共に、是非観戦頂きたく、お願い致し

ます。ありがとうございました。

・井上法雄…ガイナーレ募金にご協力いただきま

してありがとうございます。

・川田善忠…日本海新聞に載っているとは全く知

りませんでした。信用金庫北店40周年記念コン

ペが私どもの倶楽部で開催され参加しました

が、ゴルフは不思議なもので、その日はするこ

と、なすこと上手くいき、アウト38、イン43で

優勝しました。表彰式で多少のブーイングを受

けましたが、優勝を味わってドネーションしま

す。

・中山　修…皆さん、いよいよ10月1日、鳥取に

假屋崎省吾さんが来られます。毎日、役員一同

準備におわれています。かならず意味のあるも

のにしたいと思いますので、皆様のお力ぞえを

よろしくお願いします。
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理事会だより－（9月）事務局だより

◎10月誕生祝…1日石田　2日山根秋　西尾政

8日谷口博　10日大月  12日塚野　14日田中敏

17日池原　19日足立　27日藤井、飯塚　28日西山

◎10月結婚記念日ライオン…1日松谷　8日今川、

三沢　9日森田勝　10日大月、藤井　11日飯塚

15日粟嶋　18日原田　29日表

◎同好会だより

10月のクラブゴルフは、10月26日（日）　砂丘

9：00スタート

マンスリーレポート集計表（8月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 17,100 0 0 31 31 0 0 31 2 2 2 92.0

鳥取いなば 0 0 0 0 87 82 3 0 85 7 0 0 81.0

鳥 取 中 央 0 0 0 0 38 38 0 0 38 2 0 0 77.0

鳥 取 久 松 0 0 0 0 42 44 0 0 44 2 0 0 87.0

鳥 取 千 代 2 4,000 0 0 25 30 0 0 30 3 0 0 72.0

鳥 取 砂 丘 1 10,000 0 0 51 50 0 0 50 6 0 0 66.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 85.0

議題

①終身会員内規について

会則理事より、終身会員の会費について、現在

は、国際会費を除いて正会員と同額となってい

るが、減額してはという意見があり、委員会

で検討した結果、市内全5クラブ、また、資格

者が終身会員となった場合の試算をした結果、

チャーターメンバーが終身会員となった場合の

み、運営費の2割減とすることが提案され、議

長を除く出席者全員（13名）から意見を聞いた

ところ、7名が原案どおり、2名が現状のままで

良い、3名が終身会員全員減額、1名が継続審議

を要するということであったが、慎重を帰する

ため、継続審議とする。

②例会の服装について

会員委員長より、例会がより楽しくなるよう

もっと自由な服装で例会に参加しても良いので

はという意見をもっているので、まず会報に掲

載した上で、皆さんのご意見をアンケート等で

集約したいという提案があり、審議の結果、承

認とする。

③「クラブについて」アンケート実施について

会員委員長より、会員維持のため、上記アン

ケートを実施したいという提案があり、承認と

する。

④ガイナーレ支援について

上記については、前回の理事会にて承認を得

て、8月第二、9月第一例会にて、お願いした

が、総会にて承認を得るべきであったかどうか

ということが、幹事より出され、検討した結

果、総会にて承認を得ることになると、強制力

を持つことになり、負担になるので、あくまで

任意ということで次例会にて、再度説明お願い

する。

⑤10月第二例会「裁判員制度」講演開催について

講師を当クラブ会員の松本美恵子弁護士にお願

いして開催することが提案され承認とする。

⑥例会食事時間について

上記について、今年度から、開会ゴング直後と

しているが、検討した結果、現在の時点ではこ

のままで、食事のセルフサービスについては、

人数が多く、落ち着かないということで、時間

までにテーブルに配膳してもらうようにする。
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◎9月12日　第285回9月アクティビティ例会

9：45～11：45鳥取こども学園に於いて衣類の

補修・整備　12：00～13：30鳥取ワシントンホ

テルプラザに於いて例会

・会長挨拶

・9月誕生祝品贈呈

・レクリェーションについて

日　時　10月28日（火）

　　　　7：50集合　18：00帰鳥予定

場　所　天橋立　　登録料8,000円

・鳥取こども学園へ支援金三万円贈呈

・9月の朝の清掃奉仕（LC合同）

日　時　9月21日（日）7：00～8：00

　　　　樗谿公園

鳥取こども学園にて衣類の補修・整備作業



表紙写真説明

9 月 21 日、今年度第 1回目の朝の清掃奉仕作業を行った会員。

10 月 行 事 予 定
○会員増強月間
○国際連合の日（24 日）・国際協調の月
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

今年NHKで 13 代将軍の正室篤姫が、放送されています。
将軍の正室である御台所は、公家・宮家・天皇家から迎え
るのが慣例であり、篤姫はテレビドラマの通り近衛家の養
女となった上で輿入れした。
徳川 15 代は、家康、秀忠、家光、家綱、綱吉、家宣、家継、
吉宗、家重、家治、家斉、家慶、家定、家茂、慶喜である
が、この将軍のうち、正室が産んだのは、家康、家光、慶
喜 3名であり、将軍として世継ぎを産んだのは、2代秀忠
の正室於江与一人だけである。
将軍の側室は基本的に将軍付の中臈から選ばれていた。
将軍が目に適っ者の名を御年寄に告げると、その日の夕刻
には寝間の準備をして寝所である「御小座敷」に待機して
いた。
寝間を終えた中臈は「お手つき」と呼ばれ、懐妊して女
子を出産すれば「お腹様」、男子を出産すれば「お部屋様」
となり、ようやく正式な側室となる。さらに、自分の子が
嫡子となって将軍になれば、生母として大きな力をもてた。
ただ、テレビを見るだけでなく、少し歴史を勉強すれば、
江戸時代の女の戦いのすさまじさがわかるものである。
なお 1両は、現在の価値で 8万円といわれている。

PR・会報編集委員　山本孝夫

○ライオンズデー（8日）
○

LSC 第 286 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

理事会

（鳥取千代 LC例会）

少年・少女サッカー教室　クラブゴルフ

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

第 971 回例会

（鳥取中央 LC例会）

体育の日

（鳥取中央 LC例会）

朝の清掃奉仕

第 972 回例会

（鳥取砂丘 LC例会）


